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 東京都が第四次事業化計画の優先整備路線として小金井３・４・１号線と小金井３・４・１１

号線外を決定して、今後１０年以内に事業化を行うとしましたが、私たちは、住民の暮らし、は

けと野川、武蔵野公園の自然を壊すことにつながるものと危惧し、見直しを求める活動をしてお

ります。 

 １２月におこなわれる小金井市長選挙にあたり、この都市計画道路が市政にかかわる重要な課

題であると考え、ご協力をお願いしたく、下記の質問にご回答いただきたく存じます。 

 ご回答は、メールまたは、またはファックスにて、１１月２０日までお願いいたします。 

  

記 

質問 １ 

都市計画道路小金井３・４・１号線と小金井３・４・１１号線外について、東京都は平成２８

年から１０年以内に事業化を行うと決定しましたが、これについて、どのようにお考えでしょう

か。 

 

質問 ２ 

東京都は、抽選で選出した４２人の小金井市民と８人の町会代表との３回の意見交換会を開催

したが、意見交換の場とはならず、今年度中にオープンハウスを開催するとしていますが、この

オープンハウスの開催について、いかがお考えでしょうか。 

 

質問 ３ 

東京都は、未整備の都市計画道路の在り方について検討を進めており、小金井市内の１０本の

未整備路線について、今後、整備の対象とすることとする方向ですが、これについて、いかがお

考えでしょうか、 

 

質問 ４ 

都市計画マスタープランの改訂に向けて、事業スケジュールが公表されましたが、現行のマス

タープランでは、「３・４・１１号線（連雀通り以南）は、整備済み・着手路線との連続性や駅周

辺へのアクセス動線の確保を勘案して、東京都に対して整備推進を要望する」とありますが、次

期マスタープランでは、この方針を堅持しますか、それとも変更する考えをお持ちですか。また、

その理由をお聞かせください。 

以上 

 
連絡先：都市計画道路を考える小金井市民の会 

事務局   

〒184-〇〇 小金井市〇〇 

  

 

  


